
3.2 Antrag des RM Renate Zimmermann (Fraktion Freie Bürger) vom 28.10.2002 betr. Entfernung 
des Kreisverkehr-Provisoriums in Mühleip 

 
 Herr Weber erklärt, dass eine ähnliche Anfrage von Frau Deitenbach am heutigen Tage 

beantwortet wurde, da das zuständige Straßenbauamt erst mit Datum vom 20.11.2002 zu der 
Angelegenheit Stellung genommen hat. Danach sollte das Provisorium bestehen bleiben. Eine 
Beantwortung der Anfrage sei in der nächsten Ratssitzung vorgesehen. 
 
Frau Deitenbach erklärt, dass sie den vorliegenden Antrag begrüße, da sie selbst dies bereits im 
März diesen Jahres beantragt habe. Da eine Finanzierung in absehbarer Zeit nicht möglich sei, 
müsse man mit diesem Provisorium auf Jahre rechnen. Für den Ortseingang Mühleip im 
südlichen Bereich werde keine Lösung vorgeschlagen. Der Antrag würde daher unterstützt. 
 
Herr Nohl erklärt, das zuständige Straßenverkehrsamt habe nach einem Ortstermin im Februar 
Maßnahmen im südlichen Ortseingangsbereich Mühleips abgelehnt. Darüber hinaus hat der 
Landesbetrieb Straßenbau ebenfalls Maßnahmen in diesem Bereich abgelehnt. Dies sei im 
APV bereits bekannt gegeben worden. 
 
Nach weiteren verschiedenen Wortbeiträgen, in denen die bekannten Argumente im 
Wesentlichen wiederholt werden, wird über den vorliegenden Antrag abgestimmt.  

 
Beschluss-Nr. 
XI/17/206 

Der Antrag wird abgelehnt. 

 
Abstimmungs-
Erg.: 

Mehrheitsbeschluss bei 4 Gegenstimmen 

 
 


